
Государственное бюджетное образовательное учреждение «Средняя 

общеобразовательная школа № 2 г. Малгобек» 

ПРОТОКОЛ № 2 

заседания управляющего совета 

ГБОУ «СОШ № 2 г. Малгобек» 

 

г. Малгобек 01.10.2024 

 

Начало заседания: 14:00 

Окончание заседания: 16:40 

Место проведения заседания: ГБОУ «СОШ № 2 г. Малгобек» 

Инициатор проведения заседания: председатель Управляющего совета 

Форма проведения голосования: открытое голосование 

ПРИСУТСТВОВАЛИ: 

Руководитель 

образовательной 

организации 

Энгиноева Мадина Хамзатовна 

Представитель учредителя Албакова Залина Башировна 

Члены управляющего 

совета 

Из числа родителей:  

Салатова Макка Муратовна, родитель учащихся 6 «г» 

класса Амхадов А, 8 «Б»  Амхадов С 

Садакиев Мовсар Якубович, родитель учащихся 2 «б» 

класса Садакиева Х, 4 «в» Садакиев М, 7 «б» Садакиев Б, 

Садакиев М-А 

Гуноева Тамара Хамзатовна, родитель учащихся 5 «а» 

класса Гуноев Х, 8 «а» Гуноева М, 9 «б» Гуноев Р 

Из числа обучающихся:  

Терлоева С.Т, Президент школы, учащаяся 10 «А» класса 



Додова А.М, учащаяся 8 «а» класса 

Дахкильгов И.З, учащийся 8 «а» класса 

Из числа администрации школы: 

Картоева Л.Б, зам директора по ВР 

Из числа работников: 

Котиева Л.Х, учитель начальных классов 

Мурзабекова Ф.А, учитель английского языка 

Дзагиев Б.А, педагог доп образования 

Приглашенные: Евлоева М.М, зам директора по УВР 

Всего 13 участников из 13 

Отсутствовали - 

ПОВЕСТКА ДНЯ 

1. Организация подготовки к ОГЭ (проведение родительских собраний) 

2. Внеурочная деятельность в школе. 

3. Обеспечение Интернет-безопасности.  

4. Контроль организации питания обучающихся. 

 

По первому вопросу слушали: 

 

 Евлоеву М.М заместителя директора по УВР, представил(а) информацию о подготовке 

к ОГЭ. Были озвучены сроки проведения родительских собраний, темы выступлений 

педагогов и психологов, а также предложены меры по повышению мотивации 

учащихся.   

 

 

Решили:   

1.Организовать консультации для родителей по вопросам ОГЭ.   

2. Разместить актуальные материалы на школьном сайте.   

 

Голосовали: 

«За» – 12 членов управляющего совета 



«Против» – 0 

«Воздержались» – 0 

 

 

По второму вопросу слушали: 

Картоеву Л.Б, заместителя директора по ВР, доложила о состоянии внеурочной 

деятельности. Отмечено увеличение охвата учащихся кружками и секциями, но 

выявлена нехватка педагогов по некоторым направлениям.   

 

Решили: 

1. Разработать программу привлечения дополнительных кадров.   

2. Провести анкетирование учащихся для корректировки направлений.   

 

Голосовали: 

«За» – 12 членов управляющего совета 

«Против» – 0 

«Воздержались» – 0 

 

 

По третьему вопросу слушали:  

Картоеву Л.Б, заместителя директора по ВР, сообщила о мерах по интернет-

безопасности: установке фильтров, проведении уроков цифровой грамотности.   

 

Решили:   

3.1. Утвердить график обучающих семинаров для родителей.   

3.2. Обновить правила пользования интернетом в школе.   

Голосовали: 

«За» – 12 членов управляющего совета 

«Против» – 0 

«Воздержались» – 0 

 

По четвертому вопросу слушали: 

Салатову М.М, отчиталась о результатах проверки организации питания. Жалоб нет. 

Решили: 



1. Провести внеплановую проверку качества продуктов.   

2. Разместить в столовой «Ящик предложений».   

Голосовали: 

«За» – 12 членов управляющего совета 

«Против» – 0 

«Воздержались» – 0 

 

 

 

 

Председатель заседания ___________ Садакиев М.Я 

Секретарь заседания ___________ Мурзабекова Ф.А 


		2025-07-28T12:07:16+0300
	Энгиноева Мадина Хамзатовна
	Я являюсь автором этого документа




